

Il est sauvé du naufrage par l'Eucharistie

SAINT SATYRE

IV^{ÈME} SIÈCLE

Dans son œuvre
De Excessu fratris Satyri
Saint Ambroise décrit
ce Miracle Eucharistique.
Saint Satyre réussit à
se sauver d'un naufrage
grâce à l'Eucharistie.



Saint Satyre et l'Eucharistie



Saint Ambroise écrit à propos du frère Satyre : « Que dois-je dire de son observation au culte de Dieu ? Un fait suffira. Avant d'être initié aux mystères sublimes, il avait été pris dans un naufrage. Le navire sur lequel il voyageait échoua sur des rochers et les flots le détruisirent. Satyre n'eut pas peur de la mort, mais de devoir mourir sans recevoir les Saints Sacraments. Alors il demanda de recevoir l'Eucharistie à qui pouvait distribuer le Saint Sacrement. Puis il se jeta à la mer et s'accrocha à une planche de bois détachée du navire. Il ne nageait pas pour se sauver, car il pensait que sa foi suffisait pour le protéger.

À peine sauvé des flots et arrivé à terre, il reconnut le Chef auquel il s'était confié et apprit que ses serviteurs étaient sauvés eux aussi. Alors, sans regretter ses biens perdus, il alla à

l'église pour remercier Dieu de l'avoir sauvé en déclarant qu'il n'y a pas de plus grand devoir que celui de la reconnaissance. Lui qui avait expérimenté le grand aide des mystères célestes, sous la forme de l'Hostie, dans les plus profond de son cœur. »